

平成22年 8月分

己斐出張所管内	増本 さん
観察月日	連絡事項等
8月1日	新庄橋の下で緑地グラウンドゴルフ場がありますが、トイレが一箇所しかなく男性の方が橋の下で垂れ流しをしているので環境が良くない。又、不衛生であるため男性用増加したら、如何ですか。新庄橋の下側の石段がありますが、グラウンドゴルフをされる人は高齢者が多い中で手すりがないので非常に危険です。何回か女性のい方が転んで救急車で運ばれたと聞いています。提案ですが水害の時は簡単に取り外しが出来るような手すりが出来ないかと思う。
8月3日	河川敷の三滝橋の上下側の掲示板の修理完了。
8月4日	三滝橋上流の河川敷草刈している。
8月8日	午前5時半頃、放水路でボラが高さ70センチ幅3メートル位跳び跳ねている。それも何十匹も早朝のウォーキングしている人が楽しく観察している風景で久しぶりです。
8月9日	午前6時ごろ緑地グラウンドゴルフ場会員が水まき。 午後9時ごろ大宮駐車場で花火を4人上げている。
8月11日	広島地方気象台より午後10時55分高潮で警報が出されたが、異常が無かったので安心した。
8月16日	旭橋の上側にゴミが散乱している。特にかきいかだに使用する竹竿、針金等以前から乱雑に置いてあり、市民の安心して散歩が出来ない。 己斐橋の上流に自転車が放置している。前のリムなし。
8月17日	午後、緑地グラウンドゴルフ場水まきしている。
8月18日	午前5時半頃、大宮駐車場で花火を上げている3人。
8月22日	午前5時ごろ河川敷でコウロギが鳴いている。
8月25日	三滝橋の上に水銀灯22灯が黄金色に変わり明るさが素晴らしい 遠方よりも明確に三滝橋が黄金色が浮かんで見える。
8月30日	COD結果 0であった。

モニターからの情報に対する己斐出張所の回答

8月1日の情報について

手すりの設置については、西区役所より許可申請中であります。

管理第一課からの意見・感想等

早朝からのモニター活動していただき各報告有り難うございます。
今後も色々とお気づきの点がございましたら、小さな事でもOKですので、報告
いただきたく思います。次回の報告をお待ちしております。